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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
皆さん、こんにちは。こうして演台

の前で会長挨拶をさせていただくの

は今年度最後となりました。短い一年

でした。例会も 99％出席することがで

き光栄に思います。一年前にクラブの

社会奉仕事業として掲げました「たず

さえの森、学校への出前講座、会員増

強」は、私の力不足でくすぶってしま

いました。各委員長様にはお詫び申し

上げます。又、このことも私の力不足

ですが、クラブフォーラムやクラブア

ッセンブリーの中味が良く解らず、委

員会の目標に対しての進捗状況や、ク

ラブ事業計画の打合せや事前会議が

できませんでした。このことは次年度

に引継いでいただき、クラブ活動の活

性化につなげてほしいと思います。一

つでも良い事を決めて実行する事の

大切さを実感致しました。会員増強は

このような計画や実行の上、クラブが

活性化しない限り、新入会員さんの入

会と継続は困難に直面します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
余談ですが、ドラッカーのマネージ

メントをNHK教育TVで放映中です。

自社でもロータリークラブ活動でも

ドラッカーの「会社は顧客の為にあ

る」に置き換え、棚卸しをしてみるの

も発展のひとつかもしれません！ 職
業奉仕に一石を投じる事と思います。 
とても嬉しかったことは、玉田会員

の肺がん闘病からの復帰でした。お人

柄がより磨かれたように顔相が美し

くなられました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
それから、例会出席が地区最下位よ

り脱出したことです。会員卓話をはじ

め、例会出席がクラブ活動の基本と皆

さんが理解して下さった成果です。次

年度はAGとしてA分区のクラブ訪問

をさせていただきます。クラブアッセ

ンブリーやお祝い行事等の情報を持

ち帰ります。クラブの仲間が仲良くし

て助け合う親睦から、世の中のために

役に立つ社会奉仕への親睦を目標に

やり切る覚悟でございます。一年間あ

りがとうございました。メンバーの皆

様、そして馬場幹事、事務局の日比野

さんに感謝致します。 

第９６９回 

平成２３年６月２１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除2名) 
本日出席25名 73.53％ 
[行事] 
クラブアッセンブリー(4)

担当 会長

第９７０回 

平成２３年６月２８日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]最終夜間例会 

担当 親睦委員会

第９７１回 

平成２３年７月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事] 

新年度理事役員挨拶 

担当 会長

平成23年6月28日(火) 
第970 回例会 第892 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 
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委 員 会 報 告 
(次)クラブ奉仕委員会 

安藤元一委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
７月５日、第一例会開催前の 12

時より、(次)親睦活動・スマイルボ

ックス委員会を例会場にて開催いた

しますので、次の方は万障お繰り合

わせの上ご参集ください。 
高橋慶太郎、渡辺成洋、内木一博、

野々村雅章、大洞長栄、秋保賢一 
（敬称略） 

委 嘱 状 授 与 
地区青少年育成委員会 

カウンセラー 故金正司会員 
地区財務委員会 委員 渡辺成洋会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 
秋保賢一君 
 ごぶさたしております。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
松井順五君 

★お誕生日おめでとうございます★ 
松井順五君 

69 歳になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

勝野和男委員長 
 
 
 

 


